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VERBALE  N. 7 

 

 

 L’anno duemiladiciassette(2017)  il giorno 17 del mese di gennaio si è tenuta la seduta 

della IV Commissione Consiliare, convocata dalla presidente Katia Franzè alle ore 12:00 in I 

convocazione, con inizio lavori alle ore 12:15 . 

Risultano presenti all’appello i Sigg.ri consiglieri:  

SOSTITUTI 

1 FRANZE’ KATIA Componente P  

2 VALIA CARMELA Vicepresidente A  

3 SARLO CLAUDIA Componente P  

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente P  

5 FALDUTO ROSSANA Componente P  

6 FATELLI ELISA Componente P  

7 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente P LO BIANCO  

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente A  

9 GIOIA CLAUDIA Componente P  

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P  

11 PILEGI LOREDANA P. Componente P  

12 MASSARIA ANTONIA Componente P A 

13 URSIDA STEFANIA Componente P  

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente P ENTRA 12:20 

15 CONTARTESE PASQUALE Componente P ENTRA 12:20 

16 MURATORE GIUSEPPE Componente A  

 

Verbalizza la commissaria Loredana Pilegi. 

Presiede e apre la seduta la presidente Katia Franzè dopo aver accertato la presenza del numero 

legale per la validità della stessa. 

In apertura di seduta la presidente dà lettura del verbale n. 5  dell’11.01.2017  sul Regolamento di 

Polizia Urbana, che viene approvato all’unanimità dei commissari presenti. 

 



Interviene Russo per una pregiudiziale :”avere contezza  dei termini degli  eventuali bandi del 

settore dei servizi sociali per le consulenze esterne ed i criteri di assegnazione; Russo prosegue 

dicendo : “ la mia richiesta è rivolta nell’arco del tempo che va dal 2015 a tutt’oggi”. 

Schiavello specifica che il  commissario Russo può fare direttamente l’accesso agli atti e che il 

presidente rimandi una comunicazione  alla dirigente che venga a relazionare. 

Il presidente, alla luce di quanto detto da Schiavello, ritiene di non dover procedere alla richiesta 

del commissario Russo. 

Interviene Ursida specificando che vengano, comunque, richiesti gli atti . 

Schiavello ribadisce quanto sopra , ed aggiunge che la domanda può essere trasmessa alla dirigente 

perché venga a relazionare. 

IL commissario Lo Bianco specifica che l’approfondimento dovrebbe riguardare tutti i settori. 

La commissaria Fatelli specifica che la richiesta  di Russo è già stata discussa in V Commissione 

dove la  Dirigente Teti si è già impegnata a reperire la documentazione  e quindi esporla In V 

Commissione. 

Alle ore 12,48 si chiude la seduta 

 

 

 

      LA  PRESIDENTE                                                                               IL SEGRETARIO 

    Katia Franzè                                                  Loredana Pilegi 

          


